

pla ni deuda que no se pague. En esta vida todo es verdad y todo mentira. Nadie fie en lo que vé, porque se engañan sus ojos; y por último, que No hay dicha hasta la muerte.

Manuel Malo de Molina.

AL OMNIPOTENTE.

PLEGARIA.

Escucha ¡oh Dios! desde tu trono augusto
Mi acento de tristura y de dolor:
El hado para mí, muéstrase injusto,
Y mi existencia llena de amargor.

Tú que del Orbe, los destinos riges,
Y al hombre ingrato marcas su deber:
Tú que sus vicios sin cesar corriges
Y su instinto feroz de aborrecer.

Dirige una mirada de consuelo
Que me ofrezca un momento de ilusion,
Interin cruzo por el triste suelo,
Mis horas de destierro y maldicion.

Mas no, Señor, de tu clemencia imploro,
Que me arranques de un mundo tan fatal;
Pues solo cesará mi amargo lloro
Tras de mi triste y pobre funeral.

Mariano Alvarez Robles.

MISTER NELLIS.

En la noche del domingo último se presentó al público de esta capital, en el teatro, *Mr. Nellis*. Este hombre sin brazos; este fenómeno; este ser desgraciado, ha sido apellidado *asombro del universo*, y en ello ha habido razon. Es admirable ver á Mr. Nellis presentarse con los pies medio desnudos, colocarse en su asiento sin la ayuda de otra persona, coger la caja de los instrumentos de que se sirve, ponerla al frente, tomar la llave con los dedos del pié derecho y abrir la caja, sacando de ella cuanto necesita para lucir sus habilidades. Es mas que sorprendente ver con la facilidad que hace picados de papel, cojiendo este primero y separándolo con la mayor destreza del cuadernillo que se le presenta. Tambien lo es verlo quitar el vidrio á un reloj, afeitarse, disparar una pistola, y por último, una flecha. Causa profunda sensacion, en fin, verlo tocar el *acordion*, el *violoncello*, el *triángulo* y el *bombo*.

La habilidad y suma destreza de Mr. Nellis, ofrece largas y profundas meditaciones al filósofo y al moralista. En sus acciones se halla retratada la grandeza del Omnipotente, la soberanía intelectual y el amor al trabajo. ¡Un hombre sin brazos ha sabido poner en ejecucion cuanto no le era permitido por su organizacion. ¿Y con qué? ¡Con solo los pies!!!

VARIEDADES.

ABASTOS.—Principia á propagarse el uso de la carne de caballo. En Weimar se han muerto ya en el matadero público, y aunque al principio se distribuía la carne gratis, eran raros los consumidores: en el dia se despacha toda inmediatamente, porque varias familias de las clases mas elevadas han decidido comerla atacando así la preocupacion que se opone á generalizar su uso y aumenta el consumo.

TEMPESTAD.—Una horrorosa que rompió en agua y granizo inundó los campos y huertas de Tarragona á mediados del mes anterior, destruyendo todas las verduras y causando grandes daños en varios pueblos de aquella provincia.

HURACAN—Entre ocho y nueve de la mañana del dia 20 anterior se experimentó en Mahon uno de los mas furiosos, que causó muchos estragos.

En el pueblo de Leon, distante dos leguas de la ciudad, se llevó las antenas de casi todos los molinos de viento, dejando resentidas sus torres; destruyó las cercas del campo y arrancó árboles de las mayores dimensiones. Casi lo mismo aconteció en el pueblo de Larrabal-nova, donde algunos de los botes barados en la playa fueron arrojados á mas de veinte varas de distancia de sus respectivas localidades. La fragata Huma, á pesar de sus respetables amarras, fué al través sobre la costa del Lazareto, perdiendo la mesana, las alas de juanete y cuantos efectos habia sobre cubierta. Un pescador que se encontraba en la boca del puerto, fué arrebataado de su bordo y arrojado milagrosamente sin lesion sobre la punta de las Hosas: su embarcacion fué dando tumbos, casi sin tocar en el agua, hasta estrellarse contra la misma costa. La lancha de auxilio que con diez y nueve individuos regresaba de sacar del puerto una embarcacion, fué sorprendida por aquella furia á bastante distancia de tierra y bien pronto desapareció de la vista impelida violentamente hácia la punta de la Mola, donde hubiera perecido sin remedio, si por azar ó mas bien por la misericordia divina, no hubieran conseguido abrigarse á la parte del norte de dicha punta. Dos de los botes pescadores que habian salido á la mar aquella mañana, aun no habian regresado á hora avanzada de la tarde, por lo que se presagiaba habrian sido victimas del huracan.

EL GLOBO PROFETICO.—Hace pocos dias se ha vendido en pública almoneda el globo que se elevó en las fiestas de la coronacion del emperador Napoleón. Con este motivo creemos no será fuera de propósito referir la historia de este globo, cuyo ascencion presenta circunstancias bastante estrañas. Cuando se hicieron los festejos con motivo de la coronacion en diciembre de 1804. no se omitió nada para dar mayor solemnidad á las fiestas que con este motivo dispuso la municipalidad de París. Llamóse á París al célebre aereonáuta Garnerini, quien dispuso un globo de dimensiones gigantescas del cual pendia una corona iluminada con tres mil vasos de colores: poco antes de dar principio los fuegos artificiales, el gobo y la corona se elevaron magestuosamente en la plaza de Nuestra Señora, en medio de las aclamaciones de una inmensa muchedumbre. Al dia siguiente el globo flotaba sobre Roma en las cercanías de la ciudad eterna y encima del sepulcro de Neron en donde permaneció algun tiempo, hasta que impulsado por el viento, emprendió la marcha hasta tropezar con una roca... Allí permaneció algun tiempo sin poder continuar su vuelo, y los habitantes de la campiña de Roma, se hicieron dueños del globo en el que se leia la siguiente inscripcion: «París 25 frimaire año XIII, coronacion del emperador Napofen por S. S. Pio-VII. Conducido á Roma se colgó de las bóvedas de la iglesia de San Pedro, en las que permaneció hasta 1815. ¿No era este globo una prediccion del destino que estaba reservado al hombre del siglo? Primero elevándose magestuosamente..... arrojándose sobre el mundo..... suspendiéndose sobre el sepulcro de un emperador romano..... y por último, dando fin á su carrera en una roca!.....

SANTO DE HOY

Santa Catalina, virgen y mártir.
Hoy es el dia 330 del año.

EFEMERIDES.

- Año 1293. Muerte del rey D. Sancho IV de Castilla llamado el Bravo, que murió á los treinta años de edad, dejando disensiones en España, que solo supo dominar el gran talento de su esposa doña María de Molina.
- 1346. Terrible terremoto en la ciudad de Basilea. El palacio, la iglesia mayor y otros edificios fueron arruinados.
- 1615. Celebranse las bodas de Luis XIII y de doña Ana María de Austria, hija de Felipe III.